
R6.11.27現在

意見・要望 回答

エレベーターは大きな荷物が搬入できるサイズにし

てほしい。

実際にどの程度の物を運ぶことがあるかを考えなが

らサイズを検討していますが、現時点では15人乗り

を想定しており、乗用エレベーターとしては大きめ

のサイズとなる予定です。

（参考）

11人乗り→大竹市役所本庁舎、総合市民会館、市立図書

館

13人乗り→総合福祉センター（サントピア大竹）

［11月27日追記］

エレベーターは救急搬送を想定してストレッチャー

が入るサイズとするべき。

救急搬送は階段の幅なども含めて検討します。

［8月20日追記］

カフェコーナーはコミサロと同じような形を想定し

ているのか。あるいはアゼリアおおたけのようなイ

メージか。

常設のカフェは、採算性や引き受け手などの理由か

ら難しく、ロビー・フリースペースにカフェ自販機

などを設置する形を考えています。

解体時期や駐車場整備時期を後ろにずらす等して休

館期間をなくすべき。国の補助金が当たっているな

ら繰り越せばよい。

施設整備の財源となる起債（国の借金）が使える条

件として「令和8年度までに事業完了する」ことが

必要ですので、令和9年度以降に事業の一部を後ろ

倒しすることは難しいと考えています。

駐車場が使えなくなるのであれば、隣の公園を臨時

駐車場として使用するべき。

周辺の民間駐車場などを借り上げ、工事中の代替駐

車場として確保する予定です。

［11月27日追記］

休館期間中の代替場所として小中学校を活用するの

であれば、地域が学校に出向いて交流する良い機会

と考えたい。

小中学校だけでなく地域の皆さまにご協力いただ

き、一緒に考えながら代替場所を確保していきたい

と考えています。

休館の間、多くの生涯学習グループ、同好会、玖波

公民館自主事業を継続してどこでするのか。

玖波地域内の公共施設などを中心に、利用団体等の

意見を聴きながら一緒に休館期間中の対応を考えて

いきたいと考えています。

説明会は夜の時間帯等もあり限られているため、改

めて意見を出す場を設けてほしい。

ご意見は生涯学習課施設スポーツ係または玖波公民

館まで随時お寄せください。

図書室が無いのは図書コーナーを設けるイメージと

思われるが、個室が減ることになるので音楽や踊り

などの活動をしやすい個室がもっと欲しい。

2階のフリースペースに個室空間を創出することを

検討します。

［9月18日追記］

コミサロの諸室を定期利用している団体が今後利用

することを考えると、2つの会議室では足りないと

思われるので、そういう団体が利用できる部屋を多

く作ってほしい。

2階のフリースペースに個室空間を創出することを

検討します。

［9月18日追記］

コミサロには定期的に囲碁をしに集まっている人た

ちがおり、静かに過ごせるようにフリースペースを

区切って使用できるような配慮をしてほしい。

2階のフリースペースに個室空間を創出することを

検討します。

［9月18日追記］
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トイレは漏水時などのメンテナンスがしやすいよう

1階と2階の同じ位置に配置したほうがよい。

1階と2階の同じ位置に配置を検討します。

［8月20日追記］

多目的トイレは2階にも整備してほしい。 2階にも多目的トイレの整備を検討します。

［8月20日追記］

バリアフリーについては障害のある方の意見を踏ま

えて進めてほしい。（車椅子などは実際に使用する

方の目線がないと、できてから使えないということ

が往々にして発生する）

バリアフリー視点での施設整備については、障害福

祉関係団体等の意見・要望を踏まえて検討します。

［9月30日追記］

吹抜があるのはもったいないので、イベント時の控

室などにも利用できる部屋を整備してほしい。

吹抜ではなく有効に利活用できるスペースの整備を

検討します。

［9月2日追記］

ホールの高さは斜線制限を踏まえたものになってい

るが、勾配を工夫すれば最高部はもっと上げられる

と思う。

日影規制などを考慮すると、勾配変更しても高さに

大きな変更はないと考えています。

施設の運営方法はどうする予定か。 現在、直営で考えています。
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